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Berlusca scende al Piper. Saluti romani, anticomunismo e tante promesse 

SIMo Berlusconi Incontra al Piper I rappresentanti del -movimento giovanile» di Forza Italia R Gentile/Ansa 

Balla Silvio, balla la memoria 
Alla festa di Forza Italia impazza Fini anche se non c'è 
Tra ì ragazzi invitati al Piper dal Club giovanile del Biscio
ne per ascoltare Silvio Berlusconi giovedì notte Nell'attesa 
del Cavaliere, arrivato con due ore e mezza di ritardo, il 
trio Fiori-Dei Noce-Selva ha portato a galla gli umori della 
platea «Se vinciamo piazza pulita alla Rai», «Santoro cor
nuto» e la stona nscntta da Del Noce «lotti compagna di 
un uomo che ha ucciso migliaia di italiani» 

«INI 
• Il grosso della claque gliel ha 
prestato Fini ma e erano anche fa 
miglie FininveM e curiosi ragazze 
della Standa giovanotti in tiro an
dati solo per ballare E si anche 
fans tutti suoi «Sitviooo sei bellissi-
I-«III» ha gndato una ragazza 
quando lui £ arrivato sulla piattafor
ma del dj del Pipei adibita a tnbu-
na accolto dalle note di Forza Italia 
sparate al massimo Quando si è fi
nalmente concesso al termine della 
sua giornata romana più dura do
po il match a distanza con Saveno 
Borrelli sulle note vicende giudizia-
ne Cosi giovedì notte alle undici e 
venti Silvio Berlusconi ha fatto tap
pa nella storica discoteca di via Ta
gliamelo per la serata elettorale 
del Club giovani di Forza Italia Tra 
palloncini e addobbi incolore col 
logo di Forza Italia che scorreva len
to su cinquanta monitor, lui ha co
minciato a parlare e è andato avanti 
fino a mezzanotte Ma chi ha nscal-
dato I affollatissima platea svelan
done urnon e sentimenti è stato il 
terzetto Fion Del Noce Selva La pi
sta del Piper era piena già alle 9 e 
alle 10 e mezza il Cavaliere non si 
vedeva E allora ci hanno pensato 
loro i tre candidati *>-

Gustavo Selva ha chiesto alla fol
la in pista di ringraziare i tra leader 

del polo di destra per essersi alleati 

. Fini non c'è ma trionfa 
«Ringrazio Berlusconi » qualche 

applauso ' «Ringrazio Fini » un 
boato di battimano, un coro «Fini 
Fini»1 e qualche saluto romano E 
solo fischi per Bossi I tre hanno ca
pito I ana che tirava e si sono lan
ciati in un botta e nsposta improvvi
sato con la platea E dopo un quar
to d ora Gianfranco Fini I avevano 
scavalcato a destra di gran lunga 

«Faremo piazza pulita In Rai» 
Il primo a prendere la parola è 

stato Publio Fion che ha spiegato 
perché Silvio Berlusconi tardava 
«Ce stato un nuovo pesantissimo 
attacco a Berlusconi durante il /tos
so e/Vero ma se andremo al gover
no faremo piazza pulita alla Rai» 
ha gndato I ex deputato democn-
stiano ora leader di spicco in An E 
la Rai insieme alla magistratura so
no stati gli obiettivo prescelti da Fa-
bnzio Del Noce I inviato del Tg-1 
candidato da Forza Italia il quale ha 
preso spunto dalla domanda di una 
signora in platea «Mi chiamo Anna 
Mirabile lavoro in Rai e vengo op
pressa schiacciata e emarginata 
perché un servizio pubblico deve 
essere in mano ai comunisti»' Dalla 

pista applausi «Santoro cornuto»1" 
«Hai ragione - ha nsposto il figlio 
del noto filosofo facendo un ragio
namento molto semplice ma con 
condensata una piccola lezione di 
stona- La Rai e la magistratura non 
possono più agire ad esclusivo van
taggio del Pds un partito che ha il 
coraggio di npresentare Nilde lotti» 

La storia della lotti e di Le 
Del Noce ha spiegato che la lotti 

è stata la compagna di To
gliatti E che Togliatti «ha fatto 
uccidere migliaia ai italiani in 
Russia» Poi il giornalista se 10 
presa con il suo avversano 
progressista Paolo Cento «Al
tro che verde era di Lotta 
Continua 1 organizzazione 
che ha ucciso il commissano 
Calabresi» La stona nscntta 
da Del Noce ha infervorato la 
platea Applausi 

Tra i ragazzi di Forza Italia 
che erano quelli sotto alla 
piattaforma del dj accalcati 
in pnma fila la cultura è un 
problema molto sentito Lo 
ha spiegato Gianmarco al mi
crofono «La sinistra ha tutti 
professon gente che ha stu
diato e che è laureala come 
rappresentanti ma quelli che 
votano la sinistra non hanno 
studiato e li seguono come 
pecoroni Noi imece magan non 
abbiamo professoroni ma ci faccia
mo rappresentare da persone co
me noi» Una ragazza biondo plati
no 25 anni ha applaudito a più 
non posso «Ha ragione ha ragione 
applaudo perché ha ragione - ha 
detto - 1 professori i giornalisti, so
no quasi tutti ì comunisti o di sini
stra comunque e non è giusto» Ma 
i ragazzi romani che credono in 
Berlusconi cosa cercano cosa si 

aspettano7 

Gratta e vinci Forza Italia 
«Il club uno lo fonda perché cosi 

amvano i soldi per lavoro diciamo 
gratta e vinci lo vedi e è pure la 
fontana come nella lottena - è la 
spiegazione di uno di quei ragazzi 
tra quelli che hanno fatto il saluto 
romano- lovoloMsi Fini che con 
Craxi non e entra nulla» La fontana 
è quella al centro della pista del Pi-

Publio Fiori 

«Se andremo 
al governo 
faremo 
piazza pulita 
alla Rai» 

Del Noce 

«Il Pds, 
che ha 
il coraggio 
di ripresentare 
la lotti» 

mica ce ne frega niente» Però poi 
ha applaudito anche lui quando Sil
vio Berlusconi è arrivato e si è pre
sentato con un sorriso bello largo 
«Forza Italia forza Roma e forza La
zio - ha esordito - Sappiate che 
non sono io ero io fino a oggi po-
menggio poi ho dovuto fare tante 
di quelle cose e poi ne sono succes
se cosi tante ho avuto un esempio 
di ciò che accadrebbe se vincessero 
le sinistre» Il Cavaliere passeggian

do sul palco col microfono in 
mano a nsnocciolato il suo 
programma Ha spiegato il 
motivo della sua scesa in 
campo e a mezzanotte circa 
quando ormai tutt faticavano 
a seguirlo si è scuoto «1 poli
tici di professione sono pro
fessionisti delle parole e del 
chiacchierare noi siamo ca
paci di trasformare le parole 
in fatti» 

per anche quella era addobbata 
con i palloncini incolore Due passi 
più dietro al bancone del bar e era 
Marco Un diciottenne di Centocel-
le Era 11 capelli impomatati e fou
lard al collo con altn ragazzi di un 
club di Forza Italia costituito nel 
quartiere «lo sono venuto con loro 
ma voterò Rifondazione comuni
sta alle ultime comunali ho votato 
Fini perché è uno preciso Rutelli 
non mi piaceva ma di Berlusconi 

Un milione di posti 
Poco pnma aveva detto 

che creerà un milione di posti 
di lavoro anzi molti di più 
Come' Togliendo dalla busta 
paga quella che ha definito 
«la penale» che le imprese de-
\ono pagare per ogni lavora
tore cioè ì contnbuti pensio
nistici e quant altro La fine 
del discorso è stata salutata 

da una salve di tappi e si è bnndato 
«Vinceremo»' Ha concluso il Cava
liere E su nel tunnel stretto che por
ta fuon dall ex tempio della musica 
di mister Franz i commenti della 
gente È bravo è bravo Mah parla 
che è una noia Che centra hai 
sentito che ha detto che non è un 
politico di professione SI ma addi-
nttura cosi goffo Ma non esagerare 
a me piace 

ELEZIONI 

Libro Millelire 
scritto da Placido 
per la Melandri 
Il pnmo librino elettorale a millelire 
avrà I introduzione di Beniamino 
Placido e una postilla di Carlo Ver 
done Conterrà il programma elet
torale di Giovanna Melandri can
didata dei progressisti alla Camera 
nel collegio 18 (Maghana Marco
ni, Portuense Testacelo) Agile 16 
pagine stampato in carta riciclata 
si intitola Lavoro ambiente solida 
rtelà Parola di donna e si può tro
vare presso il comitato elettorale di 
via Vaiano 3 (tei 5506098) e pres
so i tavoli allestiti per le iniziative 
elettorali 

Funzionarlo 
si fa propaganda 
e paga la Camera 

Pagina elettorale su un quotidiano 
romano Si parla dei candidati n 
lizza nel collegio Tuscolano-Qua-
draro-Torpignattara-Appio In gara 
Mana Luisa Boccia per i progressi
sti Gustavo Selva per Berlusconi-
Fini e tale Alessandro Diotallevi per 
i popolari e Segni Chi è costui' 
Sotto la foto un breve profilo «fun
zionano della Camera vive alla 
Balduina libro prefento I promes
si sposi è un ex de» Poi segue «co
mitato elettorale al 67609298» E a 
chi corrisponde il numero' Propno 
alla Camera dei deputati anzi al-
I ufficio del personale di Monteci
torio dove lavora il medesimo Dio
tallevi Le collaboratnci di Diotalle
vi si giustificano «È stata una distra
zione» 

500 firme 
all'università 
per i progressisti 

Appello «alle forze della cultura 
che lavorano nell università perchè 
diano il loro contributo alla costru
zione e alla realizzazione di un 
programma di progressc-, peti 4 
paese» Lo hanno già firmato 47y 
tra docenti e ncercaton da Ans Ac-
comero a Elio Ziparo Un program
ma «che valorizzi il mercato sulla 
base di norme che assicunno equi
tà sociale, solidarietà modernizza
zione efficienza dei servizi giusti
zia fiscale risanamento finanzia
no lotta alla disoccupazione inte
sa non come assistenzialismo ma 
come sviluppo» 

Centro sociale 
contro Del Noce 
per il parco 

«Fabrizio Del Noce ogni voto un 
metro cubo di cemento» Con que
sto titolo il centro sociale autogesti
to Obehx in un volantino, denun
cia il progetto di Berlusconi - con 
I avvallo del candidato di Forza Ita
lia Fabrizio Del Noce - per costrui
re attraverso la società Erev un 
ipermercato nel pratone delle Val
li un'area che i cittadini della IV 
circoscnzione vogliono a parco 
Quelli dell'Obelix si danno appun
tamento domani come da 5 mesi 
ogni domenica per npulire e pian
tare alben nel pratone Tutti invita
ti 

Film più dibatt i to 
Spaventa-Michelini 
e il regista Marino 

Il Comitato giovani e studenti di. Ila 
I Circoscrizione ha organizzato la 
proiezione del 'ilm Utopici utopia 
di Umberto Marino al cinema Alca-
zar domeica 13 marzo ore 10 15 
Dopo il film dibattito con Luigi 
Spaventa candidato dei Piogressi 
sti alla Camera Collegio Roma 1 
Alberto Michelini candidato del 
Patto per L Italia alL Camera Colle 
gio Roma 1 e Umberto Manno rcs? 
sta del film 

Gustavo Selva 
denuncia Boccia: 
«Non sono P2» 

II giornalista Gustavo Sel\u candì 
dato per Alleanza nazionale a Ro 
ma e a Venezia ha reso noto ieri n 
un comunicato di aver dato incari
co ai suoi legali di denunciare ali ì 
Procura la sua nvale nel collegio di 
Roma 10 Mana Luisi Boccia |x?r 
«danni morali e materiali in quan 
to in una dichaiaiazione ad un 
quotidiano romano ha afferm ito 
Selva è implica'o nella P2» Selva 

sostiene che I affermazione sia fal
sa «Smentita-precisa-da cinqje 
giudizi di cui due della ri icistratu 
ra» 

Il Tir d i Italia radio 
oggi a Primavalle 
con Sandro Curzi 

Dopo Bologna e I Umbria il Tir di 
Italia radio per il botta e nsposta 'ra 
candidati e elettori toma a Roma 
In piazza a microfoni aperti sarà 
oggi alle ore 17 a Pnmavallp in 
largo Donaggio a sostenere la can 
didatura del direttore di Italia radio 
Carmine Fo'ia che si presenta alla 
Camera nel collegio 23 insieme a 
Rino Caviglioli esponente dei Cn-
stiano sociali che si presenta al Se
nato Per 1 occasione parteciperun 
no al dibattioto ara He Reti/o Foa 
direttore di Paese Sera e Sandro 
Curzi direttore di Tele Montecarlo 

Ingrao e la politica 
nelle nostre mani 
A Villa Lazzaroni 

Domani a partire dalle ore 10 a 
Villa Lazzaroni in via Appia Nuova 
522 dibattito dal titolo «La politica 
nelle nostre mani» Parteciperanno 
Mana Luisa Boccia candidata nel 
collegio 10 della Came-a Masimo 
Brutti candidato al Senato nel col
legio 6 Coordina FilippoGentiloni 
È previsto I intervento di Pietro In 
grao 

Grande f e s ta 
a Ciampino 
con Giuntella 

Dopo una defaticante giornata 'at 
ta di porta a porta alla Romanina 
volantinaggi a Torre Nova e giorna 
le parlato al mercato di Cinecittà 
Laura Giumella non si da per vinta 
E alle ore 22 o 30 a Ciampino or
ganizza un sabato sera di danze e 
festa insieme alla Sinistra giovani 
le Per informazioni tei 7235643 

Su «Panorama» l'intervista al sindaco Francesco Rutelli 

«I miei primi cento giorni» 
L'intervista dei cento giorni, il sindaco Francesco Ru
telli l'ha concessa a «Panorama». Sulle pagine del set
timanale il primo cittadino ha tirato le somme dei tre 
mesi, e poco più, di lavoro della sua giunta. «Ho fatto 
il 95% delle cose che avevo intenzione di fare», ha 
detto. Poi ha parlato dei suoi rapporti con la Chiesa, 
con la gente. Obiettivo finale7 «Fare ritornare Roma 
una grande Capitale». 

• Vuole la complicità dei suoi 
concittadini, si dà una buona suffi
cienza per il lavoro finora svolto 
non ha ncevuto avvisi di garanzia 
ma li ha messi in preventivo 6 il 
sindaco di Roma Francesco Rutel
li che in un intervista sul prossimo 
numero del settimanale Panora
ma ha raccontato i suoi pimi cen
to giorni al governo della Capitale 
L'obiettivo pnnepale di Rutelli è 

detto nell' articolo è quello di «fare 
montare Roma una grande capita
le Una citta più civile, più efficien
te e più giusta» Di papa Giovanni 
Paolo 11, Rutelli ha detto di aver 
«un ammirazione sincera e gran
de», ma ha aggiunto «io mantengo 
le mie idee» Sui rapporti con Oltre-
tevere, Rutelli ha detto che «non ha 
fatto alcun atto di ostilità e non lo 
farò Mi pare però che in alcuni set
tori della Cuna ci sia una certa no

stalgia per la vecchia egemonia 
democnstiana in Campidoglio Se 
qualcuno pensa di avere un rap
porto con il comune come quando 
qui imperava il clan Sbardella - ha 
spiegato il sindaco - si sbaglia di 
grosso» Sul futuro governo e sui 
possibili rapporti con la giunta ca
pitolina progressista Rutelli ha det
to «vorrei vedere una compagine di 
centro-destra che discrimina la ca
pitale» «Ritengo di aver fatto il 95% 
di quello che avrei voluto e (orse il 
60%diquellocheènecesaano» ha 
spiegato Rutelli secondo il quale 
nella città e è «un grande nspetto 
Lavonamo 15 ore al giorno - è det
to nell intervista - e sappiamo che 
cosa dobbiamo fare Tante vero 
che la mia amministrazione dopo 
soli 60 giorni aveva già compiuto 
un avvicendamento del <X>°( dei di-
ngenti Non accadeva da 15 anni» 
Rutelli ha detto di prendere come 

stipendio poco più di cinque milio
ni, come il suo predecessore me
no dei 13 milioni che prendeva da 
deputato ma che in parte versava 
ai Verdi Gli manca tanto il moton-
no «ma appena posso giro a piedi 
o in bicicletta» Secondo i sondag
gi al pnmo posto dei problemi del
la quotidianità e è il traffico ha det
to Rutelli a Panorama ma «segnalo 
che a Roma e è meno traffico Ba
sta chiederlo ai tassisti In buona 
parte il minor traffico si deve alla 
cnsi economica Ma è anche vero 
che abbiamo messo in moto una 
sene di controlli nelle strade molto 
più severn Rutelli ha confermato 
che si fanno più multe ma «se que
sto fa arrabbiare t romani immette 
un elemento di regolamentazione 
del traffico perché il cittadino sa di 
avere meno speranze di parcheg
giare illegamente Per il sindaco di 
Roma questo vuol dire meno in

tralci al traffico e più utenti per il 
mezzo pubblico cosa che non ac
cadeva da molto tempo Neil inter
vista di Panorama Rutelli ha anche 
nsposto alle domande sulle nomi
ne dei ventici delle aziende muni
cipalizzate la giunta ha nominato 
Felice Mortillaro ali Atac e Alberto 
Tnpi alla Centrale del Latte, en
trambi esponenti della Confindu-
stna nelle aziende più in cnsi ha 
spiegato il sindaco «perche e è da 
nsanare» Rutelli ha però ncordato 
di aver messo a capo di Ammu e 
Acea due «noti e accreditati am
bientalisti» Chicco Testa e Gian
carlo Pinchera Rutelli non crede 
che all'Atac si licenzierà personale 
per nsanare 1 azienda Sul proble
ma degli oran dei negozi e sull 
apertura domenicale, Rutelli ha 
precisato che le difficoltà non sono 
venuti da tutti ma dalla Confcom-
mercio, «la sfida continua» I sindaco Francesco Rutelli 


